
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº603/2024

Requer informações ao Poder 

Executivo sobre a falta da Insulina 

Tresiba desde abril de 2024 na 

Farmácia de Alto Custo do 

município.  

Senhoras Vereadoras, 

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio 

encaminhar todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de 

garantir a lisura e transparência do seu trabalho parlamentar;

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por pacientes 

que necessitam da Insulina Tresiba, que segundo informações desde 

Abril/2024 não está disponível na farmácia de alto custo do município; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Desde abril de 2024, há relatos de falta de Insulina Tresiba na farmácia 

de alto custo. Qual é a razão para essa interrupção no fornecimento do 

medicamento?

2. Quais medidas a prefeitura tem adotado para regularizar o fornecimento 

de Insulina Tresiba aos pacientes que dependem dela?

3. Existe alguma previsão de quando a Insulina Tresiba estará disponível 

novamente na farmácia de alto custo?

4. Como a prefeitura está apoiando os pacientes que precisam da Insulina 

Tresiba, mas que não conseguem encontrar o medicamento na rede 

pública?
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5. A falta de Insulina Tresiba afeta diretamente a saúde de muitos 

pacientes. Que alternativas estão sendo oferecidas para esses 

pacientes enquanto o fornecimento não é regularizado?

6. O problema de abastecimento de Insulina Tresiba está relacionado a 

questões logísticas, financeiras ou de planejamento? Como a prefeitura 

pretende evitar que situações como essa se repitam?

7. Existe algum plano de comunicação para manter os pacientes 

informados sobre o status da disponibilidade da Insulina Tresiba e quais 

passos eles devem tomar durante essa escassez?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de setembro de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 9 de setembro de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=XH7UT50UR6C4K730, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: XH7U-T50U-R6C4-K730
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